
●日 時 3月 16 日（水）

午前 10時から

●会 場 姫川原コミセン 2 階大広間

ゲーム・体操等で体を動かし

昼食を一緒に頂きます。

多くの方の参加をお待ちしています。

●日 時 3月 19日（土）

午前 10時から 11 時 30 分

●会 場 姫川原コミセン 2階大広間

鳥坂小唄保存会は、地域の皆さんとの交流の場として

毎年、発表会を開催しています。

地域の皆さんのあたたかい言葉がけがあるから、

できることだと思っています。

会員一同心より皆さんのお出でをお待ちしています。

1日(火) ふるさと発行 コミュニティ 9日(土) コミュニティ定期総会 コミュニティ

16日(水) 地区合同お楽しみ会 食推

24日(日)
植栽管理作業（囲い外し）

※詳細は後日お知らせ
さくらプロジェクト

19日(土) 鳥坂小唄保存会成果発表会 鳥坂小唄保存会

3月は卒業シーズン。

卒園生、卒業生、保護者のみなさんから

心のこもったメッセージを

ふるさとに寄せていただきました。

友達との別れはすこしさみしいけれど

新しい出会いにワクワク、ドキドキも

いっぱいです！

４月の主な行事予定３月の主な行事予定

コミュニティだより

●姫川原コミセン（校舎の部屋名）

小会議室 （１F 更衣室）

大会議室 （１F 給食室）

調理実習室 （１F 保健室）

倉庫 （１F 用務員室）

倉庫 （２F 普通教室３）

●高齢者生産活動センター（校舎の部屋名）

事務室兼所長室 （１F 昇降口）

木工作業室 （１F 校長室）

陶芸作業室 （１F 職員室）

わら細工作業室 （１F 放送室、資料室）

倉庫 （１F 会議室、印刷室、購買）

作業室① （２F 図工教室）

作業室② （２F 図工準備室）

作業室③ （２F 普通教室１）

作業室④ （２F 普通教室２）

姫川原コミュニティセンターの移転について、12月下旬にコミセン検討委員会が妙高市役所に要望書を

提出し、1月下旬に市役所生涯学習課より説明がありました。引き続き詳細を協議していきます。

●共用部分 （校舎の部屋名）

専用玄関 （１F 昇降口）

大会議室 （２F 音楽教室）

倉庫 （２F 音楽準備室）

廊下、トイレ、１F階段下倉庫、１Fポンプ室

「今朝外見たらこの雪でしょ？今回は外でのも

ちつきは無理かな？と思ったけど晴れたね～良

かったよ。『はれ夫』だからね！」とおっしゃる

のはじょんのび会 会長 馬場『治夫』さん。

つきたてのもちをジュニアサポートの方々が作

って下さった豚汁やあんこときなこと一緒に美

味しくいただきました。



小学校に行ったら勉強や運動を頑張りたいで

す。新しいお友達とたくさん遊びたいです。

八重沢 蒼空

私は３年の体育祭で副団長をしたことがいい想い出です。競技の作戦や勝つ方法を考えて

１・２年生に伝えて、その競技で 1位をとった時は嬉しかったです。声が枯れるほど練習

して全速力で副団長を務めたことが大きな自信になりました。この自信を大切にし卒業し

ても一生懸命頑張りたいです。 児玉 留萌

４人の学年が中学に入学し 204 人になり少し不安でしたがそ

の不安は、直ぐに吹き飛ぶぐらいお友達がたくさんできまし

た。中学３年間でその友達と協力してたくさんの事を成し遂

げたと思います。それができたのも姫川原で育ててもらった

心の安定があったからだと思います。多くの方に感謝しなが

ら卒業を祝いたいです。 児玉 久美子

僕は今年の三月に中学校を卒業します。中学校生活での思い出は部活です。僕は水泳部で根性

と度胸と体力が身に付いたと思います。冷たい水温の中を何時間も泳ぐのはすごく大変でした

が、それも今は良い思い出です。高校に行っても頑張りたいと思います。 大前 竜生

中学卒業おめでとう！高校に行っ

てもいろんなことにチャレンジし

て自分を磨いて下さい。応援して

います！ 大前 文子

入学してから早 3年....(笑)

私も立派に歳をとって今ではもう 18歳です。あっという間

の 3年間でしたが、大人の道へ進むために必要な期間だった

と思います。その対価としていろいろな方にご迷惑をおかけ

しました。これから上京をしますが、いつでも姫川原のこと

は忘れません。本当にありがとうございました。 木下 蓮

僕がこの六年間で心に残っている事は、児童クラブでの季

節ごとの遊びや食推さんやみんなで作った昼ごはんです。

学校では五年生の時にやった米作りや閉校に向けての紙

漉き体験が思い出に残っています。地域の方々に色々な事

を教えて頂いてありがとうございました。 横山 颯

子供たちの安全を見守って下さった防犯パトロール、家族

のようだった児童クラブ、野菜・ブドウ・米作りでは作物

を育てる苦労や収穫の喜びを教えてもらいました。子供た

ちに関わって下さった地域のみなさんに感謝です。

横山 まさこ

新井小学校に統合してあっという間の一年間でした。とてもいそがしい

毎日だったけど、新しい仲間と楽しく過ごす事が出来ました。特に修学

旅行は一生の思い出になりました。六年間で学んだ事を生かし、新しい

事にたくさん挑戦していきたいです。 宮下 天花

いつも家族を笑顔にしてくれる天花さん、卒業おめでとう。 元気•勇気

•笑顔がモットーのチアリーディングをやっていたおかげで、私たちもい

ろんな体験•世界を見させてもらいました。 小学校を卒業すると親子で

触れ合う活動が少なくなりさみしくなると同時に、中学生•高校生になっ

た天花さんに会えるのがたのしみです。 宮下 渉

姫小から新井小に統合して、困ったことや大変な事もあっ

たけれど、友達や両親のおかげで乗り越えることが出来ま

した。小学校生活で一番の思い出はマーチングです！聞い

てくれる人達に感動をもたらそうと一生懸命に演奏する

ことが出来ました。六年間の小学校生活を生かして、中学

校でも一つ一つのことを一生懸命に取り組んでいきたい

です。 坪木 花香

一年生の時、ヤギのめいちゃんと♪

ヤギ小屋を飛び越えるほど元気なめいちゃんでした（*^_^*） 保育園が好きで、毎日楽しかったです。給食やこおりおになど

が楽しみでした。 相浦 依莉沙

2歳の時より、姫川原保育園で 2年、さくら子供園で 2年、合計

４年間の保育園生活が終了しようとしています。親とバイバイ

する時も、さみしがらず毎日歩いて行くと言う姿は、女の子な

のにたくましいと感じたことが良い思い出です。 相浦 剛

みなさん、卒業おめでとうございます♪


